

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kontribusi pembelajaran kewirausahaan terhadap minat berwirausaha pada bidang otomotif siswa di SMK Negeri 8 Bandung. Berdasarkan analisis data dari temuan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pembelajaran kewirausahaan di kalangan siswa kelas XII TSM SMK Negeri 8 Bandung tergolong ke dalam kategori cukup baik. Artinya secara umum keseluruhan siswa telah melaksanakan pembelajaran kewirausahaan dengan cukup baik. Hal ini sejalan dengan perolehan rata-rata skor angket proses pembelajaran kewirausahaan dan dokumentasi nilai pembelajaran kewirausahaan yang menyatakan bahwa siswa yang memperoleh skor cukup baik lebih banyak daripada siswa yang memperoleh skor yang lain.
2. Minat berwirausaha pada bidang otomotif di kalangan siswa kelas XII TSM SMK Negeri 8 Bandung tergolong ke dalam kategori sedang. Artinya secara umum keseluruhan siswa sudah mempunyai minat berwirausaha pada bidang otomotif, dimana minat tersebut berada dalam kategori sedang. Hal ini sejalan dengan perolehan skor angket yang menyatakan bahwa siswa memperoleh kategori sedang lebih banyak daripada siswa yang memperoleh kategori yang lain.
3. Terdapat kontribusi positif dan signifikan dari pembelajaran kewirausahaan terhadap minat berwirausaha pada bidang otomotif di kalangan siswa kelas XII TSM SMK Negeri 8 Bandung. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,199 atau 19,9%. Artinya bahwa sumbangan kontribusi dari pembelajaran kewirausahaan terhadap minat berwirausaha siswa sebesar 19,9%.

B. Saran

Berikut rekomendasi-rekomendasi saran berdasarkan penelitian mengenai kontribusi pembelajaran kewirausahaan terhadap minat berwirausaha pada bidang otomotif siswa di SMK Negeri 8 Bandung, sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Sekolah

Hasil penelitian ini dapat digunakan oleh pihak sekolah sebagai acuan untuk melihat tingkat pembelajaran kewirausahaan terhadap minat berwirausaha pada bidang otomotif. Serta dapat dijadikan pedoman dalam proses pemberian bimbingan dalam menumbuhkan minat, terutama minat berwirausaha pada bidang otomotif setelah lulus sekolah.

2. Bagi Siswa

Siswa bisa mengetahui pentingnya berwirausaha, sehingga para siswa menjadi seorang wirausaha setelah lulus dan tidak tergantung sebagai pencari kerja bahkan dapat menciptakan lapangan pekerjaan sendiri.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini hanya meneliti faktor pembelajaran kewirausahaan terhadap minat berwirausaha, untuk itu diharapkan kelak bagi para peneliti bisa meneliti faktor-faktor lainnya yang bisa mempengaruhi minat berwirausaha yang tidak di bahas pada penelitian ini.